

Burundi : satisfaction des bénéficiaires du projet de télé numérique de la Chine

@rib News, 23/06/2022 - Source Xinhua Les bénéficiaires du projet de télévision numérique appuyé par la Chine Burundi se disent "très satisfaits" des acquis de ce projet. C'est ce qui ressort des propos recueillis lundi soir à Bujumbura par Xinhua auprès de leurs représentants en marge d'une cérémonie de remise de 190.000 décodeurs et appareils connexes entre les gouvernements chinois et burundais.

Albert Hatungimana, gouverneur de la province de Kirundo (nord), a dit que les acquis de ce projet sont "perçus comme un miracle" par les habitants de sa province, lesquels vivent dans des localités "très éloignées". "C'était pratiquement impossible de capter à partir de ces localités les émissions d'une télévision burundaise, publique ou privée, a-t-il témoigné. Aujourd'hui, ils "sont en train de suivre les émissions de la télévision nationale burundaise grâce aux bienfaits technologiques apportés par le projet de télévision numérique terrestre soutenu par la Chine", a dit M. Hatungimana. Le gouverneur en a profité pour plaider pour une augmentation des appareils de télévision numérique dans sa province de Kirundo, ce projet pouvant engendrer "d'immenses dividendes" en termes de sécurité alimentaire et de cohésion nationale. Dieudonné Niyonkuru, enseignant dans une école secondaire à Mutimbuzi (ouest), était présent comme représentant des 40 techniciens formés de janvier à mars au fonctionnement des décodeurs de télévision numérique. Il a remercié les gouvernements burundais et chinois pour avoir conjointement organisé ces formations qu'il a jugées de "haute qualité". M. Niyonkuru a souhaité qu'elles soient étendues à d'autres jeunes Burundais à la fois dans le pays et en Chine pour un "meilleur perfectionnement" professionnel.

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});